

学校運営委員会だより No. 3

<第3回学校運営委員会報告>

1 日 時 令和7年9月26日（金） 10時30分～

2 出席者 志賀、丸、月村、山崎、学校支援コーディネーター山崎、校長、副校長

3 内 容

(1) 校長挨拶 教育活動報告

- ・2学期が始まり、地域で事件や火事などが起きて心配されたが、子どもたちは元気に2学期をスタートさせることができている。
- ・町会には盆踊りや手持ち花火など1学期末から夏休みにかけて貴重な経験の機会をいただいた。
- ・1学期の通知表、キャリア・パスポート、夏休み個人面談と学校の取組で、今年度変更した点がある。より良い形で学校の様子を伝える方法を今後も検討していく。
- ・日光林間学園、無事に行程を終えることができた。しかし体調不良者が2名出て、保護者に迎えに来ていただくことになった。
- ・2学期が始まり、不登校児童や家庭と連絡を取りながら状況を見ている。
- ・三茶まつり、道徳授業地区公開講座を学校公開期間中に行っている。三茶まつりは子どもたちが満足できる行事になっている。
- ・今週土曜日は避難所運営訓練、学校宿泊体験があり、地域や保護者の皆様にお力添えをいただく。
- ・各学年、生活科、総合的な学習の時間に力を入れている。地域で学ぶ、地域を学ぶ、体験的な教育活動を充実させている。
- ・社会科見学、遠足、デフリンピックの体験授業などを今後予定している。
- ・昨日、特別支援教育の視察として東京都教育委員会が本校を訪問した。特別支援教室の適切な運営について評価いただいた。指導いただいたことを基に、特別支援教育について充実を図っていく。
- ・学校関係者評価委員会を開き、今年度の学校関係者評価アンケートの内容を固めた。来月アンケートを実施する。

(2) 運営委員長挨拶

- ・学校では着実に、子どもたちの育成を進めている。地域活動に参加していると地域の小学校が地域をつなぐ役割を果たしていると感じる。流入人口が多い首都圏ではそういった方とのつながりをつくることが大事。地域の小学校、子どもたちがそのうえで重要な役割を果たしている。
- ・総合的な学習の時間で、6年生が地域のごみに問題意識をもって学習をしている。その学習のお手伝いをすることになっている。

(3) 学校支援地域本部

- ・6年生が総合的な学習の時間で、上馬北部町会とともに駒留通りの花植えする。
- ・5年生が総合的な学習の時間で三茶太鼓をテーマにしている。レツツゴー太鼓の先生を講師に迎える計画になっている。10月14日午後に、授業を行う。
- ・町会ではごみ問題、犬のふんの後始末について話題になっている。6年生児童などに依

頼することも提案していきたい。

- ・三茶太鼓は46年前に元気な子どもたちに育ってほしいという願いから始まった。音が気になる方が地域にいるようなので、練習日程と演奏時間がわかるようにポスター掲示のお手伝いをすることにしている。

(副校長)・特に生活科1年生の生き物とふれあいについて、総合的な学習の時間の3年生の染め物について授業協力者情報がほしい。何かご存じのことがあれば学校までお知らせいただきたい。

(4) その他

- (月村) 若林地区では子ども祭りを行った。千人を超える子どもたちが参加した。秋のお祭りも行ったが大変暑い中、担ぎ手が少なくて大変だったが、事故なく終えられた。投げ餅、確実にみんなに行き渡るようにした。10月5日に若林一丁目で親子防災ピクニックを開催する。防災グッズ等に実際に手に触れる体験を大事にしている。先着で締め切って整理券を配る。ぜひPTAにも情報を流してほしい。10月11日に国士館大学で防災シンポジウムを行う。著名な先生の話を聞けるのでぜひ参加を。
- (丸) 10月18, 19日で駒留例大祭。駒留神社も屋根にいたみが出ている。寄付を募っている。町神輿で町内を回る。暑さなど、子どもたちが安心して参加できるようにしていきたい。
- (志賀) 18日に三軒茶屋町会では子ども神輿を出す。来てくれた子どもたちには相当量のお土産が出る。
- (山崎) 室内遊びの充実のために、PTAから学校にカードゲームを寄贈した。校庭が現在、使えないところもあるため、室内遊びに役立ててほしい。

(5) 次回予定

第4回学校運営員会 令和7年11月26日(水) AM10:00~会議室